

EL NACIONAL ARGENTINO

REDACTOR,

D. ALFREDO M. DE GRATY.

REDACTOR,

D. LUCIO V. MANSELLA.

Se sale todos los días á las 8 de la mañana.—Precio de suscripción, doce reales mensuales.—Editor responsable.—D. JORGE ALZUGARAY.

PARTE OFICIAL.

DEPARTAMENTO DEL INTERIOR.

El Gobierno de la Provincia. Corrientes Julio 22 de 1858.

Al Excmo. Sr. Ministro Secretario de Estado en el Departamento del Interior.

El infrascripto tiene el honor de participar á V. E. que con fecha de ayer, ha sido nombrado Ministro Secretario General de Gobierno de esta Provincia, el ciudadano Dr. D. Tiburcio Gómez Fonseca, como consta del Decreto que en copia debidamente legalizada remito á V. E. adjunto.

Con este motivo el infrascripto saluda á V. E. con alta consideración y respeto.

Dios guarde á V. E. muchos años.

JUAN PUJOL.

D. O. de S. E.

MARTÍN BLANCO.

Paraná, Agosto 5 de 1858.

Avísele recibo y con el decreto adjunto, públíquese y archívese.

DEREPT.

El Gobernador de la Provincia.

En atención á que el ciudadano Sr. Secretario General de Gobierno se halla vacante por renuncia del Dr. D. Wenceslao Díaz Colodrero, y considerando reunidas en el ciudadano Dr. D. Tiburcio G. Fonseca las cualidades necesarias para desempeñar dignamente el mencionado empleo en uso de la autorización acordada por los artículos 31 y 42 inciso 7.º de la Constitución Provincial:

Decreto.

Art. 1.º Nómbrase Secretario General de Gobierno al Ciudadano Dr. D. Tiburcio G. Fonseca con la dotación que le acuerde la ley.

Art. 2.º Comuníquese, públíquese y léase al R. O.

Corrientes, Julio 21 de 1858.

PUJOL.

D. O. de S. E.—Martín Blanco.

Oficial 1.º.

Está conforme.—Martín Blanco. Oficial 1.º.

AVISO OFICIAL

MINISTERIO DEL INTERIOR.

Paraná, 26 de Julio de 1858.

El Gobierno recibe propuestas hasta el 1.º de Septiembre, para la construcción de la Sala de Sesiones de la Honorable Cámara de Senadores, con arreglo al plano y demás antecedentes que están depositados en la Intendencia General de Pósitos, donde podrán ser examinados.

Téngase P. Beyrutz. Oficial Mayor.

DEPARTAMENTO DE HACIENDA.

AVISO OFICIAL.

MINISTERIO DE HACIENDA

Paraná Julio 14 de 1858.

Desempeño el Gobierno Nacional amontar en su totalidad la deuda exigible que pasa sobre el Tesoro de la Nación, cuyo pago ha sido hasta hoy atendido con las entradas ordinarias ha resultado en uso de la autorización que le confiere el artículo 2.º de la ley del Soberano Congreso de 11 de Octubre último, emitir y negociar con este exclusivo objeto la cantidad de 840,000 pesos en bonos.

Las condiciones de la emisión y enajenación serán las siguientes:

La misión se dividirá en doce mensualidades de 70,000 pesos cada una, y se hará sucesivamente en cada mes la entrega correspondiente, recibiendo al mismo tiempo del contratista el valor estipulado.

Los bonos llevarán el interés de uno y medio por ciento mensual y serán admitidos en todas las Aduanas de la Confederación en pago de una décima parte de derechos de importación y exportación.

El Gobierno no pondrá en circulación otro papel bajo condiciones que perjudiquen las garantías concedidas á esta emisión, que ella sea previa y completamente amortizada.

La primera entrega deberá verificarse dentro de los treinta días siguientes á la celebración del contrato. Los pagos se harán en cualquier clase de moneda Nacional.

Se admite propuestas para esta negociación hasta el 30 de Agosto próximo, las que deberán ser divididas en pliego cerrado al Ministerio de Hacienda para ser abiertas en dicho día.

Las propuestas serán contradas á fijar el precio que se ofrezca por dichos bonos, bajo las condiciones arriba mencionadas.

ADMINISTRACIÓN DE RENTAS DE GUALEGUAYCHU.

Estado que manifiesta los ingresos, egresos y existencia de Rentas Nacionales que ha tenido esta caja en el presente mes.

CARGO.	D A T A .		
Existencia del mes de Mayo para el presente	240151 77	323	
Importación	En Metafólo 1320 59	240	
	En Bonos 862 43	316 75	1041 75
	En Metafólo 6891 42	100	
Exportación	En Bonos 321 00	1120 65	
Extinguición	162 84	100	
Renta de Correos	231 5	51	4320 65
Derechos de Isas y Costas	315 73	3000	
Idem de carretas	2 50	2000	
Ramo de tabladras	227 25	40	
Reintegro	241 34		
		853 32	1370 95
		426 66	
		477	
		156	
		457	
		377	
		1000	3721
		856	
		452	
		36	
		10	
		1282 20	2460 84
		1187 31	
		2481 22 2	
		113 14	5437 02 2
		4962 70	
		219 05 3	17809 24 3
			216506 96 7

Hacienda—Paraná, Julio 29 de 1858. José H. Dominguez. Felipe J. Ormibia.

Públíquese—BEDOYA.

ADMINISTRACION DE RENTAS DE CATAMARCA.

JUNIO DE 1858.

Estado que manifiesta los ingresos, egresos y existencias de Rentas Nacionales que ha tenido esta caja en el presente mes.

CARGO.	D A T A .		
Existencia del mes de Mayo que pasa al presente	1710	3	
Fondos trasladados de la Aduna de Tinogasta.	1963 7	100 2	
Renta de Correos.	78	47 6	
	3166	42 6	
		7 4	
		45	252 3
		5	
		70	75
		1438 4	
		1400 2 4	2838 6 4
			3166 3

Hacienda—Paraná, Julio 29 de 1858. V.º B.º —Gregorio Sosa.

Públíquese—BEDOYA.

CONGRESO NACIONAL.

CAMARA DE DIPUTADOS.

21.ª sesion ordinaria de 12 de Julio de 1858.

Presidencia del Sr. Ferreyra.

El Sr. Querada.—Que no habia escuchado una razon poderosa que destruyese los argumentos que se habian aludido en contra del articulo en discusion.—Que se trata como argumento al tenor en cierto modo pueril, que el Congreso abusase de sus atribuciones y no se temia que abusara la Corte Suprema de Justicia; que quisiera saber cual era la garantia que esta presentaba al respecto á la Constitucion, cuando entraba en el juicio de la constitucionalidad de una ley, en la buguedad de las doctrinas constitucionales, porque, como se habia dicho muy bien por el Sr. Ministro, la Constitucion solo establece los grandes principios y al interpretarlos podia orlar el Poder Legislativo como la Suprema Corte, á la que no reconocia infalibilidad; que así pues, lejos de ver en los Tribunales Federales una garantia de estabilidad, creia que una vez concedida esa atribucion al Poder Judicial, se le conferiria en un elemento pernicioso, en un poder que podia dejar de cumplir la ley y desprestigiarla, poniendole en la época de nuestra organizacion, en que debia sentarse sobre una base estable el principio de autoridad.—Que cuando los poderes colegisladores habian sancionado una ley era porque la creian constitucional porqué suponian en la Alta Corte una especie de conciencia de infalibilidad para crear espaldas de corregir los errores sustanciales á ciertos de esos poderes?

Que por su parte, no podia creer que nuevos Jueces requiriese, las luces de toda la Confederacion; y repetia, que no podia darse á este poder la atribucion de aplicar la ley á su arbitrio, porque esto seria dar á los Jueces facultades de los otros poderes.—Que él estaba persuadido de que en la Corte Suprema de Justicia podia haber divergencia de opiniones, divisiones, intereses opuestos; suponiendo el caso muy natural de que unos Jueces sostuvieran un partido politico y otros otro, porque esos jueces no serian ajenos á la politica ni á las pasiones esperecidas y entonces ¿cómo podia presentar ese cuerpo mayores garantías que aquellas que crea la expresion de la voluntad popular, y cuyas atribuciones estaban tan limitadas por la Constitucion? Que no necesitaban pues de ese tercer poder que viniese á vigilarlo, desde que la Constitucion habia limitado sus facultades y tomado medidas para la formacion, sancion y promulgacion de las leyes.

Que por otra parte, si esto de cancelar la competencia y la atribucion al Poder Judicial fuese un desmoronamiento tan grande como se habia querido manifestar por los sostenedores del articulo, muchos otros países lo habrian adoptado, y sin embargo no veia, que solo Norte América habia aceptado esa medida; que porqué pues, se queria admitir un principio que necesariamente habia de traer muchos movimientos, desde que tendria á destruir positivamente la ley? A establecer la duda como base de las relaciones sociales, pues nadie podia saber como juzgara la Corte Suprema desde que dejase de aplicar la ley escrita? Que se habia dicho tambien en apoyo del articulo, que un Juez Federal podia ser acusado cuando hubiese interpretado mal una ley, pero que él (el Sr. Diputado) no comprendia como se pudiera acusar la conciencia de un Juez, su inteligencia de aplicar la doctrina constitucional ni como se lo podria probar que él no creia dar la verdadera interpretacion á la ley, segun su saber su ciencia? ¿Quién podia juzgar de la conciencia de los Jueces desde que á su arbitrio queda de aplicar ó no las leyes segun las entienda constitucionales ó no? Que por estas razones votaria contra ese articulo, que condeñe la facultad de aplicar ó no las leyes al Poder Judicial.

El Sr. Flores: que cuando se trataba de sancionar una ley de resultados politicos, debia calcularse siempre lo que podria resultar de ella, y no habia una cuestion politica que pudiera resolverse con la precision de un cálculo matemático. Que él no dejaba de abrigar tambien los temores manifestados por los Sres. Diputados que se oponian al articulo en discusion, porque ningun poder podia seguir consistentemente una marcha inflexible; pero que lo mas racional y probable debia siempre serveer la aprobacion de la II.ª Cámara que debia veras para, donde habia mas probabilidad de buenos resultados. Que como las Cámaras se renovaban periódicamente y el Ejecutivo durante poco tiempo, era claro que debian marchar siempre bajo la influencia de los mayores que alguna vez podrian despojarse, y en tal caso la Cámara y el Ejecutivo carecian de aquella independencia é imparcialidad para deliberar acerca de la facultad, y que por su instabilidad, no estaban en el caso de interpretar uniformemente la Constitucion y las leyes que la Corte Suprema por el contrario, no podia caer á esa influencia momentánea y subversiva, porque como se habia dicho, el objeto de Juez era per-

